



Lorsque j'ai été élevé au Ciel, je suis passé devant des gens ayant des ongles de cuivre avec lesquels ils se griffaient le visage et la poitrine. J'ai alors demandé : « Qui sont ces gens-là, ô Jibrîl ?! » Il m'a répondu : « Ce sont ceux qui mangeaient la chair des gens et portaient atteinte à leur honneur. »

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Lorsque j'ai été élevé au Ciel, je suis passé devant des gens ayant des ongles de cuivre avec lesquels ils se griffaient le visage et la poitrine. J'ai alors demandé : « Qui sont ces gens-là, ô Jibrîl ?! » Il m'a répondu : « Ce sont ceux qui mangeaient la chair des gens et portaient atteinte à leur honneur. »

[Bon] [Rapporté par Abû Dâwud - Rapporté par Aḥmad]

Lorsqu'il a été élevé au Ciel, le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) est passé devant des gens ayant des ongles de cuivre avec lesquels ils se griffaient le corps. Il s'étonna de leur situation et demanda à Jibrîl (sur lui la paix) qui étaient ces gens et pourquoi ils agissaient de cette façon envers leur propre personne. Jibrîl (sur lui la paix) l'informa alors que ces personnes étaient celles qui médisaient sur les gens et qui portaient atteinte à leur honneur.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/4229>

